
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Jean Borella : Un homme, une femme au Paradis. Sept méditations sur le deuxième chapitre de la Genèse

Bernard Dumont , le mardi 14 juillet 2009

Se plaçant dans une tradition bien établie qui a commenté les deux premiers chapitres du Livre de la Genèse comme donnant «les clefs d'une intelligence véritable de la condition humaine » – Origène, saint Augustin et Jean-Paul II sont cités -, Jean Borella scrute ces pages initiales de la Bible en sept méditations, qui n'en sont pas moins des textes à la vigueur intellectuelle assez remarquable. On ne saurait pas, pour autant, négliger une première partie qui, appuyant théoriquement son approche, offre au lecteur une justification de la lecture catholique de la Sainte Ecriture et conteste l'abdication de ceux qui pensent ne pas pouvoir trouver, dans le monde ou dans la Bible, quelque connaissance objective et vérité que ce soit.

Le mardi 14 juillet 2009 à 21:39 . Classé dans